



www.mg.co.id

## Jota Memikat Bersama Liverpool

**BOURNEMOUTH (IM)** - Diogo Jota selalu tampil memikat bersama Liverpool. Saat mengalahkan tuan rumah Bournemouth di Vitality Stadium, Minggu (21/1) malam WIB, Jota memang tidak butuh banyak peluang untuk bikin gol.

Di laga itu Jota jadi starter bersama Luis Diaz dan Darwin Nunez. Liverpool akhirnya menang 4-0. Jota mencetak dua gol, begitu dengan Nunez. Jota pun dinobatkan sebagai man of the match.

Bagi Jota, dua gol itu juga menajamkan catatan bagusnya ketika membobol gawang lawan, yakni 43 laga. Ia sudah mengumpulkan 11 gol musim ini. Ini jadi kali keenam Jota bisa mencetak gol dan assist di satu laga, yang semuanya dilakukan di kandang lawan.

Hebatnya Jota tak perlu banyak peluang bikin gol, karena dia mencetak gol dari dua kali tembakan sepanjang 90 menit bermain. Jota paling banyak menyentuh bola di kotak penalti (7x) dan umpan ke sepertiga akhir lapangan (19).

"Sulit dijelaskan, saya cuma berusaha berada di

waktu dan posisi yang tepat, seperti itulah permainan saya. Feeling seperti ini datangnya alamiah saja, dan itulah mengapa saya coba membantu tim untuk bikin gol serta assist. Mereka (Bournemouth) main bagus, mereka tampil bagus di babak pertama, mereka menahankan kami. Kami melakukan perubahan di babak kedua, lalu segalanya berjalan lebih baik," ujar Jota di Sky Sports.

Selanjutnya Liverpool akan melawan tuan rumah Fulham pada partai leg kedua semifinal Carabao Cup, Kamis (25/1) dinihari WIB. Di leg pertama, The Reds meraih kemenangan dengan skor 2-1 di kandang sendiri setelah bangkit dari ketinggalan. Patut ditunggu kiprah Jota di laga nanti. **vdp**



DIOGO JOTA  
Pemain Liverpool

## Madrid Harus Benahi Pertahanan

**MADRID (IM)** - Real Madrid dituntut memperbaiki lini belakangnya. Apalagi mereka masih berpeluang memenangkan kompetisi-kompetisi bergengsi di musim ini.

Los Blancos baru saja menang dengan susah payah atas Almeria 3-2 di Santiago Bernabeu pada lanjutan Liga Spanyol. Madrid comeback dari ketinggalan dua gol sebelum menang meski diwarnai beberapa momen kontroversial.

Dengan tiga tambahan poin itu Madrid terus membayangi Girona di puncak klasemen. Sampai jomada 21, kedua tim cuma terpaat satu poin, dengan Madrid masih memiliki satu pertandingan sisa.

Real Madrid bisa bangga dengan comeback-nya. Akan tetapi, kebobolan dua gol dari Almeria, tim juru kunci, mesti menjadi perhatian serius. Madrid berarti sudah kemasukan 10 gol dalam hanya empat pertandingan terakhir, tanpa clean sheet.

Pada hal sebelumnya, Madrid begitu tangguh di belakang. Pasukan Carlo Ancelotti itu cuma kebobolan delapan gol dalam 12 pertandingan sebelumnya, dengan

menemas enam clean sheet. Selain Liga Spanyol, Madrid juga masih berpeluang memenangkan Liga Champions. Jude Bellingham dan kolega menjejak babak 16 besar, dan diproyeksikan akan lolos ke fase berikutnya setelah terundi dengan RB Leipzig. "Ini adalah sebuah fakta yang harus kami perhatikan. Lebih solid dan tangguh di lini belakang. Anda tidak selalu punya tenaga dan kekuatan untuk bangkit dari ketinggalan dua gol," kata Ancelotti dikutip dari AS.

Usaha Real Madrid memperbaiki lini belakangnya akan dimulai pada pekan depan. Madrid akan menyambangi Las Palmas pada 27 Januari. Antonio Ruudiger dan kawan-kawan di lini belakang harus menyadari kondisi ini. **vdp**



ANTONIO RUUDIGER  
Pemain Real Madrid



## Inter Begitu Tangguh di Piala Super Italia

"Saya ingin memuji para pemain yang masuk dari bangku cadangan, mereka efektif dalam membangun gol. Ini mengonfirmasi bahwa kami butuh semuanya untuk berkontribusi di musim ini," kata Simone Inzaghi.

**RIYADH (IM)** - Inter Milan keluar sebagai juara Piala Super Italia 2023 usai mengalahkan Napoli 1-0 pada babak final yang berlangsung di KSU Stadium, Riyadh, Arab Saudi, Selasa (23/1) dinihari WIB. Gol Nerazzurri dicetak Lautaro Martinez.

Di laga ini kedua tim tampil disiplin dan hati-hati sejak awal laga. Baik Napoli dan Inter sama-sama kesulitan bikin gol, sehingga skor kacamata bertahan hingga babak pertama berakhir.

Di babak kedua, Napoli bermain dengan 10 orang sejak menit ke-60. Giovanni Simeone dikartu kuning kedua

dalam laga ini, yang membuat Inter makin di atas angin. Gol kemenangan akhirnya tiba di masa injury time (menit ke-90+1) lewat Lautaro Martinez.

Memanfaatkan umpan tarik Benjamin Pavard dari kanan, Lautaro Martinez bisa menyambutnya. Sontekannya di depan gawang mengirim masuk bola ke dalam jala.

Sukses ini membuat Inter Milan bisa menjuarai Piala Super Italia dalam tiga musim beruntun, 2021, 2022 dan kini edisi 2023. Si Ular Besar juga kini sudah mengumpulkan 8 trofi Piala Super Italia, hanya kalah satu dari Juventus.

Sukses Inter Milan menjuarai Piala Super Italia membawa Simone Inzaghi ke dua catatan spesial. Ia kini sudah lima kali menjuarai Piala Super Italia dan jadi pelatih yang paling sering memenangnya, melewati Marcelo Lippi dan Fabio Capello (masing-masing empat).

Ia juga menjadi pelatih Inter Milan yang paling banyak memenangi final turnamen yakni lima kali. Dia melewati catatan Helenio Herrera dan Roberto Mancini, yang masing-masing empat kali membawa Inter jadi juara di final.

"Tidak ada rahasia apa pun sungguh, Anda butuh tim bagus, yang saya punya di Inter dan sebelumnya di Lazio. Saya optimistis, tapi cuma sampai titik tertentu karena biasanya Anda punya sepekan atau lebih untuk persiapan

ke final dan kami tak punya itu di sini. Saya ingin memuji para pemain yang masuk dari bangku cadangan, mereka efektif dalam membangun gol. Ini mengonfirmasi bahwa

kami akan butuh semua orang untuk berkontribusi musim ini," kata Inzaghi dikutip Football Italia.

Inzaghi dua kali menjuarai Piala Super Italia bersama Lazio (2017 & 2019), lalu tiga kali beruntun juara bareng Inter (2021, 2022, 2023). Di Inter, ia juga memenangi Coppa Italia 2021/2022 & 2022/2023.

Sementara pelatih Napoli Walter Mazzarri menolak menghadiri seremoni penyerahan medali usai timnya kalah. Mazzarri protes kepemimpinan wasit Antonio Rapuano.

Selama pertandingan, Mazzarri sudah terlihat kesal kepada wasit sejak babak pertama. Ia menilai wasit kurang tegas kepada Hakan Calhanoglu yang baru mendapat kartu kuning setelah melakukan tiga tekel keras.

Mazzarri makin marah setelah Giovanni Simeone mendapat kartu merah pada menit ke-60 usai mengumpulkan dua kartu kuning. Menurut laporan Mediaset,

Mazzarri yang frustrasi akhirnya melupakan amarahnya. "Memalukan! Memalukan! Beginilah cara menghancurkan pertandingan!" seru Mazzarri seperti dilaporkan Mediaset.

Ketika Lautaro Martinez mencetak gol kemenangan Inter pada menit ke-91, Mazzarri langsung meninggalkan bench dan masuk ke lorong stadion. Pelatih berusia 62 tahun itu tidak pernah muncul lagi, bahkan ketika timnya menerima medali perak.

Ini bukan kali pertama Mazzarri memboikot seremoni penyerahan trofi di Piala Super Italia. Pada 2012, Mazzarri juga melakukan hal serupa.

Kala itu Napoli kalah dari Juventus dalam pertandingan yang diwarnai sejumlah keputusan kontroversial. Mazzarri dan seluruh skuad Napoli memboikot seremoni sehingga hanya Juventus yang ada di lapangan saat mengangkat trofi. **vit**

## Berharap Indonesia ke 16 Besar

**DOHA (IM)** - Timnas Indonesia harus berjuang keras saat menghadapi Jepang dalam laga terakhir penyisihan Grup D Piala Asia 2023, yang berlangsung di Stadion Al Thumama, Doha, Rabu (24/1) malam WIB. Sangguklah Indonesia lolos ke babak 16 besar?

Di grup ini, Jepang dan Indonesia sama-sama mengumpulkan tiga poin. Samurai Biru ada di posisi lebih baik dibandingkan Skuad Garuda karena unggul selisih gol.

Jelang laga penting itu, penggawa Timnas Indonesia, Justin Hubner memastikan saat ini skuad Garuda mempersiapkan diri. Sebab, Jepang adalah ujian terakhir yang cukup berat untuk Timnas Indonesia dalam fase grup. "Kami sekarang bersiap untuk pertandingan melawan Jepang. Kami berlatih keras. Kami memastikan bahwa siap untuk pertandingan lawan mereka," kata Justin.

Dalam catatan Fbref, Justin Hubner mampu melakukan sebanyak lima

crossing di sepanjang pertandingan. Tak cuma itu, dia juga tiga kali melakukan intersep. Dalam percobaan untuk merebut bola dari penguasaan pemain Vietnam, Hubner melakukan lima pelanggaran. Ada satu tembakan Hubner yang tak bisa mencapai sasaran.

Sementara dari catatan Opta, Hubner menonjol dalam dua pertandingan Indonesia. Dia mampu menciptakan dua peluang, tujuh kali mencatatkan intersep, dan sembilan kali merebut

bola dari penguasaan lawan.

Hubner juga sudah melepaskan sebanyak 79 umpan dengan tingkat akurasi sebesar 77 persen. "Ya, itu pencapaian yang sangat baik. Saya sangat senang dengan hal itu. Sejauh ini saya sudah bekerja keras, tapi ini tidak hanya saya melainkan juga (seluruh anggota) tim. Tanpa mereka saya tidak akan masuk ke dalam tim. Tapi ini semua berkat performa saya dan juga tim," kata Hubner.

Peran Hubner dibutuhkan dalam laga nanti. **vit**



JUSTIN HUBNER  
Pemain Timnas Indonesia

## Milinkovic-Savic Cabut dari Al-Hilal?

**RIYADH (IM)** - Sejumlah pemain yang pernah merumput di Liga Eropa terus dikabarkan ingin meninggalkan Arab Saudi. Terbaru, satu nama ini juga disebut ingin pulang ke Eropa.

Melansir El Messaggero, adalah Sergej Milinkovic-Savic yang dikabarkan ingin kembali ke Eropa. Padahal, gelandang Serbia itu baru saja membela membela Al-Hilal, usai direkrut musim panas lalu.

Milinkovic-Savic dikabarkan memberi tahu mantan rekannya di Lazio, bahwa dirinya ingin kembali ke Italia. Hal itu disampaikan saat ia berjumpa rekan-rekannya di bandara Riyadh, Arab Saudi, usai Lazio kalah dari Inter di ajang Piala Super Italia.

Milinkovic-Savic sedianya baru enam bulan di Arab Saudi. Ia dibeli Al

Hilal dari Lazio dengan 40 juta Euro, dengan kontrak 3 tahun senilai 20 juta Euro per musim.

Bersama Al Hilal, Milinkovic-Savic sudah punya 27 penampilan dan bikin 11 gol. Ia membantu timnya sementara memuncaki klasemen Saudi Pro League, mengungguli Al Nassr, klub rival yang dibela Cristiano Ronaldo.

Sebelumnya, Karim Benzema juga disebut siap meninggalkan Al Ittihad, saat Jordan Henderson bahkan sudah cabut dan kembali ke Eropa membela Ajax Amsterdam. **vit**



SERGEJ MILINKOVIC-SAVIC  
Pemain Al-Hilal

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com